
Pièces 4 Pièces

Superficie 108 m²

Référence 84704299

Prix 549 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Exclusivité : Pour amoureux d'architecture et d'authenticité cet appartement de 90

m2 vous séduira par sa grande singularité et son immeuble mythique. Placé dans

un parc luxuriant, au calme, cet appartement entièrement rénové marie modernité

et art déco, dans un confort ultime.L'appartement est baigné de lumière et profite

d'un  balcon  avec  aperçu  mer.Il  se  compose  d'une  entrée,  une  pièce  de  vie  aux

volumes gégéreux, deux chambres, une salle de bains et un cellier.Et pour recevoir

les  amis  un  studio  dans  une  ancienne  chambre  de  bonne  au  charme  certain.Un

parc paysagé permet de profiter de la ...

Exclusivity  For  lovers  of  architecture  and  authenticity,  this  90  m2  apartment  will

seduce  you  with  its  great  uniqueness  and  its  mythical  building.  Placed  in  a  lush

park, in a quiet area, this completely renovated apartment combines modernity and

art deco, in ultimate comfort.The apartment is bathed in light and enjoys a balcony

with a glimpse of the sea.It consists of an entrance, a living room with manageable

volumes,  two  bedrooms,  a  bathroom  and  a  storeroom.And  to  receive  friends  a

studio in ultimate comfort.A landscaped park allows you to enjoy outdoor life, and

common areas full of ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence
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